



害虫から家や健康を守るために真剣な会社  
**(株)新潟米山薬品便り**

365日、24時間稼働中  
(1)でも通絡OK!!  
TEL. 025-283-6333  
FAX. 025-283-8345  
フリーコール. 0120-642430

至県庁

鶴見

到駅前

新潟駅

タクシ

タクシ

新潟市中央区女池8-15-16

新潟米山薬品

検索

皆さんの周りのシロアリ  
まだゴキブリハテ、アリなどご  
困っている家ありませんか?  
当社におまかせ下さい! やつが弱

ホームページ  
見ます!

**木長  
山口浩二**

**福岡出身**

**子供3人の  
お父さん**

## —夢・情熱・感謝—

今回が平成最後の米山便りになります。来月からは「令和」

ですね。元旦も天皇様が伊勢神宮で「三種の神器」の儀式が

行なわれます。今年の三種の神器が「平成最後・統一地方選挙」

消費税」と色々と云ひ方で言われています。新潟市については、選挙は、一通り終りました  
たが、どうだったんでしょう? 市議会議員には、今後の新潟の発展を想して、利  
私欲を捨て、党派を超えて動いてもらいたい物ですね。皆様「4月6日」は何の日  
か、ご存知ですか? そうです、「しうまりの日」なんですね。それを機に(公社)日本しうまり

第協会ではPRビデオを作りました。YouTube シロアリ.COM TVで検索してみて

下さい。シロアリ被害に対する予防・対策の紹介と、「こんちゅうくん」昆虫専門家とのQ&A、「シロ  
アリ出没現場」も深掘りです。是非一度見て下さい。今後BSフジで放送されるかもしれません。

(公社)関東しうまり対策協会での報告がありましたが、シロアリの殺虫業務を行なっています。都内東京  
での出来事ですが、(公社)協会の取り組みをよろしくお業者に順番で回したら、シロアリ駆除・

床下換気扇・調湿剤の三点セットでなんと200万円超えでした。大きな家のためか  
と思ってましたが坪数は、ハーフ坪との事。調湿剤が10万円程になってしまった、未達では  
考えられない金額です。いつも時代もこんな業者が出て来る。やはり常識の中で、お客様と  
繋がって行きたいのです。素直に謙虚に正々堂々と仕事を進してまいります。

4月の言葉 食べる物で体が作られる間、ト言葉で心が作られる間に諒が作られる

天気が良かったのでバイクで走って  
きました。いつもの山岳コースと  
軽快に走っていました…!! 出合っては  
いけないものに遭遇しました。なんと  
ここに居たのは「飛」。エンジ音に驚き  
猛ダッシュで逃げて行きました。星

年々私の趣味が無くなってしまい  
全てが家族サービスになってしまい  
ました。娘も今年短大生になりました。  
とは時間が出来るかな? 今年こそは  
海づくりに行こうと思います。

## 伏見

先日長男の小学校の入学式  
がありました。黄色帽子を  
かぶって了一年生を見ると  
フレッシュな気分になります。  
私も初心に戻って仕事をしようと  
思いました。 大久保

今年のお花見は新車に乗って  
ドライブ(けすかう)車中からの見物  
でした。カーバビに振りまわされて  
大変でしたが、楽しかったです。  
やっぱ私はハイテクには付けて行け  
ませへん。 中川。

先日、あまりにも天気が良く、庭の桜が  
見事に満開だったので、1人BBQを  
開催いたしました。少しうまいかとと思  
ましたが、友人が途中から参加したので  
おおいた楽しめました。

## 黒瀬

本格的に暖かくなるまでまた当社  
に来かず願ふでしょう。

私は今年、自治会の三役・神社の  
お宮参り忙しくなりとつづる。

東家の田舎は始まり少しし、G.Wは  
休みはひさとうござり……(野股)

先日、鳥屋の湯とやすらぎ館に  
家族とワンコのワンといっしょに久々  
にお花見に行ってきました。天気に  
めぐまれて快晴のお花見日和となりました。  
気分一新よいアレコレが出来ました。 高野

先日、お花見で鳥屋野公園に行って  
きました。ただ公園をぐるりと周った  
だけでしたが、とても気持ち良かったです。  
新潟県は広くお花見の期間が長いのでもう一度出かけられたらいいなあ、と思っています。 玉木

今年は高田公園のお花見に行きました。  
5年ぶりに高田公園の桜を見ましたが  
日本三大桜はやはり素晴らしいです。  
とてもキレイでした。

また、来年も行きたいなあと思いました。

## 伊藤

あと数日で「平成」が終わります。  
昭和59年に生まれましたので人生のほとんどが平成でした。少しうまいかとも  
しますが「令和」の時代をいいしよう  
けんめいに生きたいと思っています。 渡辺

## [関東ブロック]

新潟支部 ファーマシーよねやま 山口 育子 先生



私たち、「元気とキレイと心を育てる」をモットーにお店作りをしております。

その中でも当店の柱となるかき肉エキスは、多くのお客様に愛されており、2018年リニューアルされたTWZドリンクも続けて飲まれている方から、よろこびの声を沢山頂いております。

リニューアルされた昨年の夏に「ギンギン、ギラギラフェア」「夏の元気を美しく」をテーマにTWZに「ギンギンドリンク」(この夏、老けさせない)と名づけ試飲をしてもらいました。夏でしたので、おふろ上がりの1本として毎日飲むようご紹介!! 美意識の高い女性は毎日他社のコラーゲンドリンクを1本飲んでいます。その感覚で“若さ、ハリ、ツヤ、潤い、アンチエイジング、スタミナUP、やる気UP!!”として飲んでもらい肌で体感してもらいました。実際に私自身もハリ、ツヤ、ツルツル肌を実感♡

あの頃の自分に!! 1日1本30日続けるとわかりますヨ♡ ポイントは1日1本です。

昨年、80代のお母様が娘さん(40代独身)の為に、TWZをご購入。娘さんは食が細く、元気がなく引きこもり&うつぎみ…しばらく、TWZ 1日1本を飲んでもらうと、少しずつ元気が出てきて自分から積極的にTWZを飲んでくれるように!! (TWZは速効性がすごい!!) お母様(80代)は、うれしくて、せっせとTWZを娘のために購入。ちなみに、お母様は、粒を飲んでいます。実年齢より若々しく元気でいたい方には、粒はもちろん“速効性がすごい!! 飲む美容液TWZ”をこれからも自信を持ってファーマシーよねやまではオススメしていきます!!



加工食品ジャーナリスト/食べたい工房 代表  
日本クリニックアドバイザー 中戸川 貢 先生

バランスターWZは錠剤でも十分に栄養素の吸収が良いのですが、さらに吸収が良いのが、このドリンクタイプ「バランスターTWZドリンク」でしょう。吸収が良いので胃腸が弱っている人にも良いと思いますし、効果の実感も早いと感じます。リニューアルして合成保存料が不使用になったので、開栓後は残さずに飲みきりましょう。

## JCOE研究会 (バランスターWZ) 会報誌に



**1日1本!!**  
**若がえり  
元気 UP**



エトム タマーハー

載りました♪

1本  
800円

# 健康への貯金始めました!



19つの特許を持つ  
いる一番効く  
かき肉エキス

基本  
4~8粒

早く疲れをとるには  
朝・昼・晩  
4粒 4粒 4粒

早く痛みをとるには  
(腰痛、ひざ痛など)  
朝・昼・晩  
8粒 8粒 8粒  
3日間お湯で飲む

毎日の食事が血をつくり  
細胞を作ります!

外食・添加物は寿命を  
縮めています

これらの時代は自分のが主  
は自分で治す時代です  
バランスターWZでぜひぜひ  
健康の貯金をしていきましょう

バランスターWZには力कに含まれる天然のミネラル、ビタミン、アミノ酸、グリコーゲン、タウリンが濃縮されているので、飲むと体が軽くたって疲れがとれ、集中力が増えます。更に血液循环を良くする成分のおかげで、身体の痛みが改善され動きやすくなります。ストレスにも強くなり、ガゼにもかかりにくくなります。

バランスターWZとは  
妊娠・授乳中から  
おばあちゃん、おじいちゃん  
お父様へ健康維持  
家族みんなで  
安价でお飲みいただけます

